

**Betreff:**

Einhaltung der Hilfsfristen bei Feuereinsätzen in Sonnenberg (CDU)

**Antragstext:**

Der Magistrat wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten:

1. Ist sichergestellt, dass im gesamten Ortsgebiet Sonnenberg die vorgegebenen Hilfsfristen auch weiterhin durch die Berufsfeuerwehr eingehalten werden können?
2. Welche Maßnahmen sind bei der Berufsfeuerwehr geplant, um den Zeitraum zwischen Alarmierung und Erreichen des Einsatzortes für Sonnenberg wieder zu reduzieren?

Begründung:

Im November 2022 wurde die Feuerwache 3 von Bierstadt nach Igstadt verlegt. Damit hat sich der Anfahrtsweg der Berufsfeuerwehr Wiesbaden nach Sonnenberg deutlich verlängert. Dies kann bei Bränden, Extremwetterereignissen oder anderen Hilfeinsätzen zu deutlichen Verzögerungen führen.

Wiesbaden, 13.03.2023

Hofmeister  
Fraktionssprecher